

# ALICANTE OBRERO

## DIARIO DE LA TARDE

### DEFENSOR DE LAS SOCIEDADES OBRERAS DE ALICANTE

**10**  
céntimos semanales

REDACCION Y TALLERES  
San Ildefonso, número 8

Horas de oficina: De diez a una y de cuatro a siete

No se devuelven los originales aunque no se publiquen  
y de los firmados son responsables sus autores.

TODA LA CORRESPONDENCIA AL DIRECTOR

**10**  
céntimos semanales

## Arrancados á la muerte

Los reos de Benagalbón, á quienes el Tribunal militar habia condenado á la última pena, no subirán las gradas del patibulo. Ayer, el Gobierno acordó aconsejar al rey la concesión del indulto.

La noticia nos ha producido un júbilo inmenso. Ha alejado de nosotros la angustia atroz que nos embargaba ante la suerte de aquellos desgraciados. Siempre, cuando hemos pedido que no se les ejecutara, lo hemos hecho en reclamación de un acto de justicia. Es decir, creyendo con toda nuestra fe que no lo era el de darles la muerte. Toda pena de muerte, generalmente, es una injusticia, según nuestro concepto jurídico. Pero en el caso de Benagalbón, no lo era ya únicamente en este concepto general. Lo era desde todos los puntos de vista. La ejecución de los reos sentenciados hubiera sido para España una vergüenza análoga, esencialmente, á la del fusilamiento de Ferrer, aunque las circunstancias se diferenciaban.

Esto se ha evitado. Bien está, Pero, perdónenos si no nos derretimos en efusivas acciones de gracias. ¿Tan en la entraña del funcionamiento de la sociedad española habria de estar el mal, que un acto de relativa justicia debe ser motivo para que nos volvamos locos de gratitud? No, porque hacer eso, significaría, en cierto modo, reconocer la normalidad del mal. Y los que contra ese mal, que corroe todos los órganos de la política y de la economía nacionales, estamos luchando constante y rudamente, mal haríamos si á ese reconocimiento, tan parecido á una sanción, llegáramos.

En este caso de Benagalbón no hemos sido sólo los socialistas, ni los demócratas, ni los revolucionarios, los que hemos levantado la voz para que la sentencia dictada por el Tribunal militar no se cumpliera. Ha habido un movimiento de opinión en ese sentido, unánime, verdaderamente nacional, en que han ido mezclados indistintamente todos los pensamientos, todos los partidos—exceptuando, y bueno es advertirlo, los que representan la opinión clerical, tradicionalista, que apenas si se han sumado perceptiblemente á la noble demanda de la nación entera.—Esta unanimidad del movimiento ha sido la más evidente demostración de que el matar no era justo en este caso. Con la lectura de los razonamientos que á la gran mayoría de las peticiones acompañaban se sacaba esta de-

ducción. Apenas si ha hablado el sentimentalismo, este es, ese sentimentalismo sin fondo—el de la solterona que se desmaya porque le pisan el rabo á un perrito—, y que con tanta frecuencia se asoma en las columnas de la Prensa en cuanto hay ocasión para ello. El noble y reflexivo sentimentalismo, si ha hablado. Pero mucho más alto ha hablado el convencimiento de la razón, la conciencia colectiva. Por tanto, ha sido la colectiva conciencia del Derecho, de lo justo, de lo humano, lo que se ha impuesto. Se la ha dado una satisfacción que no se la podía negar.

Después de esto, no faltará—¿cómo habria de faltar?—quienes busquen el efecto teatral, la apoteosis decorativa de la piedad, y, en el centro del cuadro plástico, nimbada esplendorosamente, una figura que convenga que se destaque. Preparémonos contra la mojiganga que, quizá, se pretenda poner como fin de fiesta, después de terminada la tragedia.

Y tengamos en cuenta, muy en cuenta, que no ha terminado todavía nuestra misión en este asunto. Hemos dicho que se ha hecho una justicia relativa. No debemos cejar hasta que se haga una justicia completa.

Aún queda mucho que decir sobre Benagalbón.

(De El Socialista)

## Postal diaria

*Con el rostro amarillento y demacrado, en el que hace asomar las huellas de una hambre espantosa, camina errante por las calles de la ciudad, un jovenzuelo medio desnudo y haraposo. Encuentra una panadería; dirige una mirada por su alrededor, y convencido de que nadie le mira, á un descuido del dueño se acerca al mostrador, coje un pan y echa á correr.*

*Un policía que desde las primeras horas de la mañana persigue sus pasos acechándole de cerca, le sale al encuentro; se abalanza violentamente sobre el rapaz y le dice: «¡ladrón, ya has caído! ¡Ahora no te escaparás, puesto que llevas el cuerpo del delito encima!»*

*Se le conduce á la cárcel fuertemente esposado como el más empedernido criminal; el juez le dicta, auto de procesamiento por hurto; á los pocos meses se celebra el juicio oral y el tribunal de derecho le condena á presidio con la agravante de reincidencia.*

*Poco tiempo después el policía que detuvo á este infeliz por «ladrón», asesina alevosamente á un hombre en un callejón oscuro. Se le procesa; queda en libertad provisional; se celebra el juicio oral y es ab-*

suelto por no hallar el fiscal motivo alguno para que se le castigue.

*He ahí la obra de la justicia histórica.  
¡Destruyámosla!*

F. ASENSI

## Ceatro Popular

GRAN FUNCION PARA HOY

La comedia trágico bufa de un popular y conocido hombre de la mayoría denominada:

### La gallina sin huevos

El papel de protagonista correrá á cargo del señor Ramón el de las dimisiones, que como á gran bufo no hay quien le gane.

La entrada gratis y chocolate con tila.

## Todo está igual

Continúan las fuerzas reconcentradas en esta capital.

Continúan las idas y venidas, las llamadas y las citaciones al Juzgado de Instrucción.

Continúan molestando á los periodistas que han querido prestar un señalado servicio á la dignidad de su pueblo.

Continúan no molestando en lo más mínimo á los dueños de tabernuchos y prostibulos, donde á altas horas de la noche se promueven escándalos.

Continúan los robos en el centro de la población.

Continúan sin aparecer los ladrones. Continúan sin aparecer los asesinos de Lillo.

Continúan los del hampa campando á sus anchas.

Continúan los policías Ruiz y Onteniente siendo... policías.

Continúa Jorge quejándose de las orejas.

Continúa imperando el nauseabundo y repugnante caciquismo.

Continúa de gobernador de la provincia, el señor Fernández Ramos.

Continuamos algunos alicantinos sin conocer la vergüenza.

## CUENTOS DEL JUEVES

### CÓMO MURIÓ MARUJITA

—¡Cuéntenos un cuentito, tial—exclamó de repente Elena.

—¡Si, si, —repitieron en coro Amelia, Laurita y Perico—cuéntenos un cuentito, tial

Y en torno de ella giraban en infantil bullicio, con esa alegría retonzona y tierna, con sus risas cristalinas y francas de niños fuertes, cuya educación paterna habia eliminado de la moral ambiente, toda fórmula disciplinaria que atentara contra la libre expansión de los niños.

—Uno lindo como el de anoche—insistió la mayorcita, que era linda, en tanto los otros, temándole de las manos y las piernas jubilosamente, pugnaban por sentarla en una mecedora de mimbre, y á la sombra benefactora de una anciana higuera.

—Bueno—dijo con afabilidad la joven tía, accediendo complacida á la infantil insistencia.

Y feliz de verse en un círculo de niños, exhaló profundo suspiro embargo de dulzura, y sus labios desplegaron una sonrisa inmensa, como si quisiera envolver en una caricia esas caritas frescas y risueñas.

—Os contaré—continuó—como murió Marujita.

Y los niños deseosos de oír bien el relato, para que no se les escapara una sílaba, arrimárense más con sus asientos, abriendo tamaños ojos.

Marujita, —comenzó la joven—habia ya cumplido sus cinco años. Era una niña muy buena, hacendosa, tenía unas cualidades admirables, y un corazón muy grande y generoso.

No llegó á conocer á su padre.

Su mamá, trabajaba entonces de sirvienta en casa de una familia muy rica.

A una hora muy avanzada de la noche, ocurrió que la patrona se enfermó. Era de invierno, hacia un frío horrible y caía una llevizna que helaba hasta los huesos. Su mamá tuvo que salir en busca del médico con urgencia. A ocho cuerdas se hallaba el consultorio; á esas horas, no habia tranvía, ni un coche pasaba siquiera por allí. Tenia que ir á pesar del frío, á pesar de la lluvia. No era justo que fuera el señor ó alguno de los niños habiendo una sirvienta en la casa...

Volvió; luego tuvo que hacer otras

# ESPAÑA LIBRE

SEGUNDA EPOCA

Vuelve á la lucha, en 1.º de Junio, con bandera republicana, sin compadrazgos, sin subvenciones y sin ayudas de costa, bajo la dirección efectiva de

**Don Eduardo Barriobero y Herrán**

Redacción y Administración: Huertas, 22 principal.-Madrid

tantas para la Farmacia. Y mientras la niebla helada la azotaba implacablemente el rostro, ella pensaba en su Marujita, contenta en imaginarla bajo gruesas cobijas y al cuidado de su abuelita, quien la tenía á su cargo mientras ella hacia estos sacrificios para el sostén de ambas.

¿Qué no haría una madre para no dejar fallecer de hambre á una hija? Y ella todo lo hacia resignadamente por su hijita y por su anciana madre.

En resumen, como consecuencia de esta mojadura, la mamá de Marujita, antes de un mes, moría en un hospital de pulmonía fulminante.

La abuela y su nietita, quedaron desde entonces sumidas en el mayor desamparo. ¿Cuánto no hizo la pobre viejita que casi no tenía vista, para procurar alimento á su nietita, deseosa de verla siempre sana, de verla pronto grande para que fuera útil á sí misma!

Dos años de amargas y penas luchas hacia que soportaba la pobre abuela. Su vista iba cada vez empeorando. Un ojo lo tenía perdido por una espesa catarata. ¿Sabéis, hijitas, qué es una catarata en la vista?

Es una telilla que cubriendo la niña del ojo, le impide ver las cosas que le rodean. Todo es opaco, oscuro, y los ojos están siempre llenos de lágrimas. Para curarse, era menester una operación que su avanzada edad no lo permitía. ¿Qué sufrimiento!

Ya entrada Marujita, llena de salud y alegría, en los siete años. Ahora era ella quien prodigaba á su abuelita los cuidados con una experiencia asombrosa.

Todas las mañanas muy temprano, hiciera frío ó calor, iba á casa de una familia á hacerle los mandados, lavarles el patio, la escalera, lustrar los cubiertos, en cambio de las sobras de la noche y de unos miseros centavitos que ni á costas de muchas privaciones alcanzaba para nada. Por la tarde, permanecía con su abuela haciendo los quehaceres de la casa. Era de ver el cuidado y la gracia con que lo hacia.

Una mañana, temprano como de costumbre, salió Marujita para su colocación. A los cinco minutos volvía de la abuela, jadeante, loca de contenta, con un hermoso pichón de paloma muerta.

—¿Quién te lo ha dado?—inquirió la anciana, mientras ponía en sus faldas el ave.

—Yo la vi caer de un balcón—dijo con emoción Marujita—quería volar y no podía, entonces corrí y la agarré. No podía ser de otra manera—pensó la abuelita—porque aún está caliente, en tanto internaba sus dedos entre las plumas por si descubría alguna herida.

—Herida no está. Algún gato la habrá estropeado y no tuvo tiempo de atraparla—aseguró la anciana.

—Bueno, mi hijita, anda no más á tus quehaceres, que para cuando vuelvas tendrás churrasquito de ave. ¡Mira que lindo si pudieramos conservarla hasta la semana que viene para festejar tu cumpleaños! No importa, hagamos hoy el festín, que estas ocasiones no se presentan á menudo.

Y después de dar un cariñoso beso á su abuelita, se marchó á su servicio. Al regresar á casa, una alegría in-

mensa se apoderó de ella, al ver sobre la mesa una linda ensalada y el ave adobada y asada á punto. ¡Con que satisfacción deglutía las alitas y partía con sus dientes los tiernos huesitos!, mientras la pobre abuelita se limitaba á chuparlos solamente.

Las tres niñas, escuchaban con una atención que ni pestañeaban siquiera, y Perico, estaba por momentos inquieto, levantando los brazos, cruzando y descruzando las piernas.

—Lo triste del caso es, que cuatro horas más tarde, Marujita moría envenenada, y la abuelita fué salvada á tiempo.

—¿Y quién la envenenó?—suspiró con asombro la mayorcita.

—Luego se supo—repuso la amable cuentista—que una vecina para exterminar las palomas que venían á destruir las plantas de su jardín, había preparado una polenta de harina de maiz con arsénico, que es un polvo blanco y un terrible veneno, para que cuantas palomas probasen murieran. Y en la carne asada, es más eficaz el veneno, porque la deja jugosa de sangre y no pierde el poder destructor.

Ante la pérdida de su adorable nietita, que era su consuelo, su guía y su alma, no pudo la abuela resignarse á tan inmenso dolor, y á la siguiente mañana amaneció muerta de pena.

Un ese instante, Perico, obstinábase en atrapar una mosca que revoloteaba por su rodilla, mientras por las rodadas mejillas de Laurita, se deslizaban dos gruesas y jugosas lágrimas.

M. D.

## DEL AMBIENTE

El sentido común está de enhorabuena. En Orihuela ha desaparecido «El Diario», periódico insustancial con valentías de ratón, redactado ó dictado por el periodista más fresco de todos los meridionales levantinos: José M. Teruel.

Seguramente los amigos de Ruiz Valarino han retirado las dos pesetas de cañamones con que se alimentaba diariamente el «ruiseñor» oriolano, y ha dejado el infeliz de cantar. Ha sido una verdadera lástima. Pero en cambio las letras españolas, de continuo martirizadas por la prosa chavacana é insulsa de nuestro hombre, están de enhorabuena.

Teruel está ciego. Si nó tuviese esa desgracia, y la fortuna le hubiese sonreído, sería un hombre. No le falta talento. Pero los garbanzos son unos tiranos y no tiene el amigo la suprema valentía de morirse de hambre, antes que vivir encadenado á los pies de los mismos que fueron sus enemigos políticos. Nadie le obligó á arrodillarse para explotar «su industria». Fué republi-

cano y cuando pasó aquella efervescencia de 1903, y se disipó la luz del horizonte que anunciaba la realización de un ideal redentor, evolucionó y se hizo monárquico. Así, hace poco, defendió la política capdeponista que él mismo tachó en época no lejana de funesta y vergonzosa.

Teruel ha sostenido campañas demasiado violentas. Ha ridiculizado á personas dignísimas que no le hicieron mal. Si hubiese sido un hombre completo, es decir, si ese pícaro inconveniente de la ceguera, no le afeara el rostro, no se hubiese atrevido á decir muchas cosas. Sabe él que á un infeliz ciego no se le puede medir la cara... y escudado con esta desgracia lamentable, ha sostenido impuramente campañas verdaderamente despreciables.

Yo mismo le hubiese puesto sonrosadas las mejillas. Aun cuando ya tiene bastante quien está lisiado por la trágica mano del destino...

JUAN SANSANO.

## Servicio telegrafico

Italia no acepta ya en sus líneas y en las de sus colonias más que telegramas y radios en lenguaje italiano, francés ó inglés con dirección y firma claras y completas con nombre y apellidos. Solo admite telegramas y radios urgentes, respuestas pagadas y correos ó exprés pero escritas las indicaciones eventuales con todas sus letras en idioma francés.

Los telegramas y radiotelegramas los someterá á la censura y solo los admite á riesgo del expedidor. No dará curso á reclamaciones ni peticiones de informes ni reembolsará tasas de telegramas ni servicios accesorios.

Queda suspendido el servicio privado de ó para los Estados enemigos de Italia y que haya de transitar por sus líneas.

Las estaciones radiotelegráficas de las costas de Italia y sus colonias han sido cerradas.

Francia, la Compañía Bastern é Inglaterra, no admiten el idioma italiano.

Italia no admite telegramas en tránsito para Austria, Hungría, Bosnia y Herzegovina, por lo que quedan sin comunicación telegráfica con España estas naciones.

## Suscripción popular

para costear los gastos que origine el Colegio de Abogados de Alicante, á don Eduardo Barriobero y Herrán, ilustré juriconsultor del Colegio de Madrid

Ptas. Cts.

Total . . . . . 403 95  
Queda abierta la suscripción en la redacción y administración de ALICANTE OBRERO San Ildefonso, 8.

## Novillada benéfica

Relación de objetos regalados por el comercio para la novillada del próximo domingo á beneficio de la Junta de Protección á la Infancia, Represión de la Mendicidad y creación de Cantinas Escolares.

Lloret y Martinez, «La Nueva Aduaneta». Un corte de blusa bordada para señora.

Agustin Mora, «La Barcelonesa». Un hermoso bebé.

Vicente Iborra, «El Turia». Una caja perfumería.

«El Louvre». Dos preciosas azucareras.

José Samper Elujas, «La Valencianeta». Un bonito abanico de vela con varillaje de marfil.

Francisco Rodriguez, «Bazar de la Pereta». Una preciosa muñeca bebé.

## Aún no andamos y...

Copiamos de «Heraldo de Alicante»:

«El de Seguridad núm. 48 denunció ante el juzgado á Rafael Giner Aracil, acusándolo de haber proferido insultos contra la Justicia dentro del local que ocupa la Audiencia.

¿Saben nuestros lectores qué causas han motivado dicha denuncia? No. Pues vamos á decirlo.

Hace próximamente un año, y en ocasión de encontrarse el Giner Aracil á la puerta de su casa esperando al vigilante para que le abriese la puerta, sin mediar causa justificativa, fué maltratado de palabra y obra por el referido guardia.

Ante el juzgado comparecieron, y el resultado fué favorable para el Giner y desfavorable para el guardia en cuestión.

Trascurre el tiempo, y una noche el citado guardia encuentra al que hace tiempo odiaba, y sin reparos ni tartamudes, le «alarga» las frases siguientes: «Oye pollo, lleva cuidado con caerte, porque cuando caigas no te salva la caridad.»

No satisfecho con estas hazañas, acusa al Rafael por haber proferido insultos contra la Justicia.

Hay que tener en cuenta que el hermano de Rafael Giner llamado Francisco, ha sido uno de los testigos en la ya célebre causa de los policías.

A nosotros nos consta que el día de autos Rafael Giner Aracil «no abandonó su casa ni un solo momento, pudiendo acreditar lo que decimos, presentando ante quien fuese necesario testigos de intachable honradez y honorabilidad acrisolada, incapaces de decir lo que no ven.

También nos consta que NADIE, ABSOLUTAMENTE NADIE, (exceptuando el guardia 48), es capaz de decir que vió á Rafael Giner el día de referencia en el local que ocupa la Audiencia.»

Tedo lo dicho por el querido colega lo hacemos nuestro.

## A nuestros lectores

Rogamos á nuestros lectores que si advierten alguna falta en el reparto, la pongan en conocimiento de esta Administración por poder subsanarla.

## En el Juzgado

Nuestro queridísimo compañero de redacción Antonio Moscat ha declarado hoy ante el señor juez de instrucción con motivo del artículo denominado «Sin título» del que es autor y que publicamos hace unos días con motivo de la muerte del infelizmente Ramón Ayela, y que mereció los honores del lápiz rojo del fiscal.

Lamentamos el que el compañero Moscat no sea de Torrevieja y no tenga ningún cacique de su parte.

## VILLENNA

Ha sido timado dándole el cambiazo en 223 pesetas el obrero de ésta Demetrio Ortiz.

Los autores de este timo han sido tres desconocidos, ignorándose el paradero.

Del hecho tienen conocimiento las autoridades.

—Sigue vacante la plaza de mecánico municipal de este Ayuntamiento, dotada con el haber anual de 1,200 ptas

EL CORRESPONSAL.

## Se rumorea

Se rumorea que el alcalde Sr. Campos ha marchado á Madrid para presentar personalmente y con carácter irrevocable la «cuarta» dimisión del cargo.

También se dice que ésta es motivada por la cuestión personal habida entre él y el Sr. Rojas, cuestión que se ha solucionado mediante un acta «honrosísima».

También hay quien asegura que el Sr. Campos no volverá por Alicante.

Obreros: Leer y propagar  
ALICANTE OBRERO.

*¿Queréis hacer una hermosa obra de caridad? Pedid á la Diputación una niña ó un niño de los que tiene asilado en la Beneficencia. Os lo entregará bien vestido, aseado, limpio... Tenedle todos los domingos en vuestra casa. Que juegue con vuestros hijos: que respire el ambiente de vuestra familia? que coma con vosotros ó con vuestros criados*

*En vuestra propia obra, tendreis vuestra recompensa.*

## NOTICIAS

Desde el día 1.º al 5 del próximo mes de Junio. estará abierta la Exposición de trabajos de curso de las alumnas de la Escuela Normal de maestras.

La señora directora de dicho centro, invita por nuestro conducto á las autoridades, corporaciones, centros docentes, magisterio, Prensa y en general á cuantas personas pudieran honrarla con su presencia.

Las horas de entrada serán de 10 á 12 de la mañana y de 3 á 6 de la tarde.

El trabajo abruma tanto á nuestra primera autoridad que el Sr. Fernández Ramos ha creído conveniente suspender la conferencia que diariamente celebraba con los «reporters».

El vecino de Ibi Manuel Sanabiz Rico, debe comparecer ante el juzga-

do de instrucción de Albacete, para responder á los cargos que le resultan en la causa que se instruye contra el mismo por delito de estafa.

## Modista

La conocida modista Josefa Llorca, ha trasladado su taller a la calle de Riego núm. 6, bajos, donde ofrece su casa a su numerosa clientela.

Enseñanza completa a precios económicos.—Riego 6, bajo.

Desde hoy el servicio de tranvías se hará únicamente por el interior de la población sin pasar por la Explanada de España por impedirle las obras de asiento de las vías y pavimentación en el trayecto de la esquina de la calle del Triunfo, á la puerta del muelle.

Ha sido jubilado con el haber anual de 5 200 pesetas, don José Cánovas Martínez, ayudante mayor de Obras Públicas de esta provincia.

## Lecciones

Prácticas de Teneduría de libros, se dan lecciones á domicilio. Precios módicos.—Razón: Agatángelo, 13. 1.º—Benalúa.

El juez municipal de esta capital interesa la comparecencia de Matías Ruano Armado, para la celebración de un juicio de faltas que tendrá lugar el día 4 de Junio próximo, sobre hurto de un reloj.

Se vende un establecimiento de bebidas, situado por su numerosa clientela. Darán razón en esta imprenta.

Han sido nombradas maestras interinas de Pinoso y Crevillente, doña

Tomasa Soler Llorens y doña Francisca Leal Rubio respectivamente ambas con el sueldo anual de 500 pesetas.

## Lecciones

Se dan á domicilio y á precios módicos, avisando al repartidor de este periódico, San Juan, 18, Elche.

Parte de las fuerzas de la benemérita que habían reconcentradas, ha salido para los puntos de donde proceden.

## El hambre

### La crisis obrera

Ferrol.—El telegrama del ministro de Marina, en el que dice que el Gobierno se ocupará urgentemente de las construcciones navales para este arsenal, parece que ha calmado algo los ánimos.

En el telegrama dice el ministro que el Gobierno no se opondrá á que se construyan buques mercantes, siempre que la Empresa abone al Estado los derechos consignados en el actual contrato

El ministro desmiente los rumores propalados por algún periódico respecto á que el Gobierno no muestra interés por estos arsenales.

La Cámara de Comercio ha dirigido un nuevo telegrama al Gobierno insistiendo en que se interese en la construcción de buques mercantes, asegurando así el trabajo para muchos obreros, que se adiestrarán para la construcción de barcos de guerra.

*“ALICANTE OBRERO,  
pedirá cuando se abran  
las Cortes, si alguna vez  
se abren, la revisión de la  
causa de los policías.*

Entonces fué una explosión de felicidad tan grande para la pobre madre, que todo desapareció ante tal impresión, olvidándose por un momento de su situación; lloró y rió como una leca besando los suaves cabellos, que eran casi impalpables, entre sus manos, y le parecía oír la voz de su Lilla que le decía:

—Valer, mamita, yo no te olvido, te amo y te espero. Cuando su delirio se había calmado, Giorgina empezó á leer.

Vachetto le escribía:

«Señora condesa:

Su carta ha sido, tanto para mí como para mi hermana, fuente inagotable de alegría, al mismo tiempo que de tristeza, al saber su situación,

»No obstante, puede estar tranquila que su prisión no durará largo tiempo; pero tenemos necesidad de prudencia para no perder lo que Dios nos ha hecho ganar.

dre y lo entregó á Vachetto, el cual quiso darle un billete de cincuenta pesetas, pero Ranocchia lo rehusó.

—No quiero dinero—dijo;—mis trapos no valen más que los otros.

Cuando Vachetto volvió al patio iba fingiendo mal humor.

—Si todos tienen estas prendas y tantas pretensiones, pobre comercio—dijo.

Ranocchia, detrás de él, contaba los pocos cuartos que había querido admitir.

—Si no estáis satisfecho—dijo á su vez,—devolvedme mi ropa y aquí está el dinero. Miren ustedes, por treinta cuartos quería que le diese vestidos de seda.

Todos se rieron.

Vachetto volvió á recuperar su buen humor; llenó el saco de todo lo que había adquirido; considerando objeto por objeto y contratando de manera que no podía haber duda de que era del oficio.

Finalmente pareció estar conforme con todas, y antes que subiera en su carro le fué ofrecido un vaso de vino.

—A la salud de los señores de esta Villa—brindó,—y á la de su servidumbre—añadió, vaciando el vaso.

—¿Cuándo marcharéis de estos lugares?—le preguntó la morenita doncella.

Vachetto guiñó un ojo.

—Si supiera—contestó,—que había de conseguir algo

**Consuelo Pascual**

Profesora en partos  
Academia preparatoria para profesoras en partos y practicantes en cirugía menor.  
Esta Academia cuenta con profesoras y profesores para el examen de ingreso.  
Material completo para la enseñanza y preparación.  
**PRECIOS MODICOS**  
Zaragoza núm. 6, principal

**Bar CHUPITO**

El huerto de la Enfagnara pone en conocimiento del pueblo de Elda, que en su casa, calle de San Antón, 13, sacan toda clase de refrescos, aperitivos, etc. etc.  
También participa que los domingos sirve patatas fritas y chicharro-tes.  
Hay mesas de recreo para dominos  
A todo el público se le servirá á 5 y 10 céntimos.  
A los boicosteados 25 pesetas la copa

**NUEVA SOMBRERERIA**

**J. Acevedo**

Gran cortido en sombreros y gorras para caballeros. — Últimas novedades en sombreros.

**PRECIO FIJO**

Altamira 12, (antes Princesa)

**EL JIJONENCO**

Querer con prar jamones, salchichón y lomo de la acreditada marca de Vionar y Villanar de Jijón.

**Sebastián López Colomina**

Hay conservas de todas clases y en especial las de pescado. Mantecas refinadas. También tiene riquísimos quesos.

Constitución, 6.—ELDA

**Tipografía Obrera**

Trabajos comerciales.  
Membretos. Tarjetas.  
Cartas. Memorandums.  
Talonarios. Facturas.  
Sobres. Recordatorios  
y esquejas mortuorias

**ALICANTE OBRERO**

San Ildefonso, 8

ALICANTE

Impresos para sociedades. Volantes. Cargaremes. Convocatorias. Reglamentos. Libros de cotización, caja. Oficios. Folletos.

**ALICANTE OBRERO**

DIARIO DE LA TARDE

DEFENSOR DE LAS SOCIEDADES OBRERAS DE ALICANTE

**Precios de suscripción**

	Pesetas
En Alicante, un mes . . . . .	0'50
Fuera de la capital: trimestre . . . . .	1'75
Extranjero: semestre . . . . .	6

**Números sueltos**

Del día . . . . .	0'5
Atrasados . . . . .	0'25

**ANUNCIOS**

Oficiales por cada centímetro de altura, al ancho de una columna, en primera plana, 15 pesetas; en segunda, 10 y en tercera 7'50.

**COMUNICADOS**

De 2 a 100 pesetas línea á juicio del Director.

**PAGOS ANTICIPADOS**

Corresponsales en los pueblos de la provincia, No se publicarán los originales que se nos manden sino llevan la firma de nuestros corresponsales.

**AVISOS UTILES**

Medios y horas de comunicación de Alicante

**Ferrocarriles M. Z. A**

Correo de Madrid: Sale de Alicante á las 20 horas; llega á Madrid á las 8 horas. — Tren mixto: Sale á las 22'10 horas; llega á las 6'45 horas. — Correo de Andalucía: Sale á las 14'30 horas; llega á las 12'35 horas. — Corto, de A. Ibañeta: Sale á las 6'30 horas; llega á las 9'40 horas. — Corto de Almansa: Sale á las 17'40 horas; llega á las 21'5 horas.

**Ferrocarriles Andaluces**

Tren mixto de Murcia y Torrevieja: Sale á las 6'30 horas; llega á las 10 horas. Correo de Murcia: Sale á las 4'5 horas; llega á las 11'55 horas. — Tren Mercancías á Zúñiga y Torrevieja: Sale á las 4'50 horas; regresa de Elche á las 15 horas. — Tren Corto de Elche: Sale á las 13 horas. — Mixto de Murcia: Llega á las 20'50 horas.

**Diversiones públicas**

Salón Moderno. — Sección permanente todas las noches. Grandes creaciones cinematográficas. — Preferencia, 15 céntimos. Entrada general, 5.

Teatro Nueve. — Sección permanente de cinematógrafo. Todas las noches estrenos de notables películas. — Preferencia, 15 céntimos. Entrada general, 5.

**Tipografía Obrera**

Calle San Ildefonso, núm. 8  
Alicante

de usted, me pasaría más tiempo, pero por vuestra sonrisa me apercebo que me llevariais por la nariz sin conseguir nada de vos; así que difícilmente volveréis á verme: tanto más que pienso dejar mi comercio para dedicarme á la política. Quiero presentarme candidato en las próximas elecciones, y estoy seguro de conseguir un escaño en la Cámara.

— ¡Un diputado traperel! Ja... ja...

— ¿Os parece extraño? ¡hay tantos trapos y tapujos en el Parlamentel...

— Entonces, buen viaje, señor diputado.

— Salud, ilustrísimo.

Y Vachette dejó la Villa seguido de las risas de los criados, que no recordaban otra broma semejante.

Ranocchia, apenas estuvo segura de que nadie se ocupaba de ella y que el conde se había retirado, bajó á ver á Giorgina.

Encontró á la pobre señora impaciente... nerviosa...

— ¿Y qué? — balbuceó tendiendo suplicante las manos.

Era él, señora, y aquí está la carta que me ha entregado.

Giorgina respiró, mientras las lágrimas brillaban en sus ojos.

— ¡Gracias, Dios mío! ahora no temo más.

Ranocchia era feliz sonreía.

— Os dejó, señora, podrian echarme de menos, y sabéis que tengo que ayudar en la cocina.

Giorgina no sintió siquiera cerrar la puerta, porque habiendo abierto la carta, encontró entre el pliego un rizo del pelo rubio de su niña.